



Illertisser Zeitung

Den „Raub der Sabinerinnen“ gibt's gratis

Illertissen/Babenhausen Nach einer strahlenden Premierenaufführung in Illertissen, die professioneller nicht hätte sein können, geht die Schwabenbühne mit „Der Raub der Sabinerinnen“ auf Tournee. Ihr erstes Gastspiel gibt sie in Babenhausen kommenden Samstag, 29. Januar, um 20 Uhr, im Theater am Espach. Dafür verlost die Illertisser Zeitung fünf Mal zwei Karten. Wer die Chance nützen will, um kostenlos einen erquicklichen Abend zu erleben, sollte sich am Mittwoch, 26. Januar, ab 12.30 Uhr in unserer Redaktion melden unter Telefon (0 73 03) 175 38. Die ersten fünf Anrufe gewinnen.



Weitere Gastspiele finden in Illereichen, Weißenhorn, Senden und Langenau statt.

Bilder von der Premiere unter

redaktion@illertisser-zeitung.de/bilder

Mehr über die Schwabenbühne

www.schwabenbuehne-illertissen.de

26.01.2011 06:32 Uhr

Letzte Änderung: 26.01.11 - 10.55 Uhr